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PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO N9 0612024

Carlos Alexandre Ferreira Francisco, Vereador da Câmara Municipal de Santa
Rosa de Viterbo, no uso de suas atribuições conferidas por lei, apresenta aos nobres
pares o se8uinte projeto de Decreto Legislativo:

Santa Rosa Viter /5P,29 de novem 2024.

xandre F

Ve read o r

De 29 de novembro de 2024
Autoria Vereador: Carlos Alexandre Ferreira Francisco

coNcEDE TíruLo DE ctDADÃo sANTA-RosENsE Ao
ExcELENTíssrMo SENHoR RtcARDo AUGUSTo MAcHADo DA slLVA.

Art. 1s Fica concedido o Título de Cidadão Santa-rosense ao
Excelentíssimo Senhor RtcARDo AUGUSTo MACHADo DA srLVA, em sinal de
reconhecimento das autoridades constituídas do Legislativo Municipal,
por suas ações em prol do Município de Santa Rosa de Viterbo.

Art. 2s Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de sua
publicação ou afixação em local de costume.
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JUSTIFICATIVA

Ricardo Augusto Machado da Silva, mais conhecido como Deputado Ricardo Silva,
casado, pai da Helena, graduado em Direito, formado tambem em Filosofia, com pós-
graduação em Sociologia. Atuou como advogado por vários anos e, em seguida, foi
aprovado em concurso público para o Tribunal de Justiça do Estado de São Paulo.
Possui vasta experiência profissional, com passagem pelos principais órgãos de Justiça
como o Ministerio Público Federal e o Fórum de Ribeirão Preto.
Em sua primeira eleição, em 2O!2, Ricardo foi eleito com uma votação histórica de
9.416 votos. Foi o mais votado daquela eleição e até hoje o mais novo a conquistar tal
feito.
Na Câmara Municipal, foi eleito o vereador mais atuante e o que mais fiscalizou as
contas públicas. Sempre com uma atuação firme na defesa da transparência dos atos
públicos e dos direitos do cidadão.
Em 2OI4, chegou a disputar as eleições para deputado federal, tambem pela primeira
vez, obtendo o expressivo resultado de 98.870 votos, conquistando a primeira
suplência. Ricardo foi o 53e colocado entre todos os candidatos do Estado de São
Paulo, o que garantiria a ele uma vaga entre os 70 deputados paulistas, se a Lei
Eleitoral reconhecesse os mais votados, e não as coligações e o quociente eleitoral.
Em 2016, com apoio da população, Ricardo Silva chegou ao segundo turno das eleições
municipais, alcançando t1,7.697 votos ou 43,060/o do total e no último pleito, venceu as
eleições para governar Ribeirão Preto de 2O25 a 2028.
Como profissional da Comunicação, ainda apresenta, quando não está em Brasília, o
programa Rota da Verdade, pela Rádio Clube 1 e Rádio Clube AM, duas das emissoras
mais tradicionais e importantes do interior do Brasil. Jornalista, atuou como repórter
do SBT Ribeirão, no quadro Linha de Frente, com grande audiência em toda a

macrorregião.
Nestes três anos como deputado, Ricardo se destacou trabalhando, pensando e agindo
de uma nova forma, longe dos padrões de uma política antiga e ultrapassada. Ricardo
ficou entre os dez parlamentares mais atuantes da Câmara, entre 513 deputados de
todo o Brasil. Hoje, ele é relator da CPI das Pirâmides Financeiras e vice-presidente da
CPI das Apostas Esportivas, mostrando atuação forte contra crimes que afetam várias
famílias e tambem uma paixão nacional que é o futebol.
Para nossa querida Santa Rosa De Viterbo, são muitas as conquistas que ajudam a
transformar a vida da população. Ao lado de seu pai, Deputado Estadual Rafael Silva,
são mais de 10 milhões de reais destinados para a saúde, educação, infraestrutura e
lazer.
Ricardo Silva continua a dizer que seu mandato só tem sentido porque ele leva
consigo, para Brasília, toda a população da nossa região. Ouvir, e ouvir sempre, como
ele diz, é dar voz a essas pêssoas, vozes que já existem, mas que, embora num mundo
globalizado, se sentem silenciadas por falta de quem as possa escutar. A evolução
tecnológica, que nos levou tão longe, ainda não descobriu uma fórmula para
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compreender o coração e as necessidades humanas. A evolução de maior valor, para

Ricardo, continua sendo a importância que damos a cada pessoa.

Diante do exposto solicitamos aos nobres pares a aprovação o presente Projeto de
Decreto Legislativo.

Santa Rosa de Viterbo 9de ovembro de 2024.
\-\

A lexandre Ferreira F ra ncrsco

Vereador


